

A.C.H.

Association Cyclotouriste Hérouvillaise



02.31.95.68.45 / 06.98.34.18.14
chaussepied.michel@hotmail.fr
327 Quartier des belles portes
14200 Hérouville-St-Clair
daniel.fiant@wanadoo.fr
06.08.42.02.29



N° Fédéral : 07233

N° SIRET : 48870404000010

Le 13 juin 2014

Réunion du Bureau ACH du 11 juin 2014

PRESENTS (9) :

Membres du bureau : Hubert Anne, Sylvie Anne, Thierry Coubray, Daniel Fiant, Jacques Lelong, Véronique Martin-Vauvert, Christian Olivier, Jean-François Vaintan.

Excusés : Michel et Catherine Chaussepied, Fabien Brard, Josette Lemaire

Adhérents : Véronique Olivier,

Tout d'abord le club remercie Véronique et Christian Olivier de nous accueillir pour cette réunion de bureau.

RANDO INTERCLUBS REGION DE CAEN DU 18 MAI

Voir en PJ le compte rendu. A priori (car nous attendons les confirmations), il y aura une édition en 2015. USM BLAINVILLE et HANDUO TANDEM CAEN devraient en être les chevilles ouvrières. La date retenue est le samedi 30 mai, après-midi.

MER-MONTAGNE 2014 Rapport de Fabien :

Le Mer Montagne Lion sur Mer / Le Mont Gerbier de Jonc s'est déroulé du 24 au 29 mai. Les 10 participants ont atteint l'objectif sans difficultés majeures car tous étaient très bien préparés. La distance représente environ 850 km parcourus.

En revanche, l'accident de Michel à 12 km de l'arrivée au Puy en Velay nous a tous fait très peur. Une chute à 45 km/h dans une descente de col reste un risque très important de blessures physiques graves. Aujourd'hui, nous sommes rassurés mais Michel va devoir faire preuve de patience avant de remonter sur un vélo. Courage.

Le parcours a permis de découvrir de fabuleux endroits tel que le Château de Chambord, la forêt de Tronçay, Hérisson, Vichy, Thiers, Ambert et le Puy en Velay. Tous les pointages ou presque ont été validés.

Notre passage au Gite à Aubusson a été un moment favorable aux échanges avec les autres cyclos et nous a permis de profiter de ce lieu béni pour tout cyclotouriste.

Les étapes se sont toutes révélées accueillantes avec plus ou moins d'authenticité mais toujours un bon niveau de confort pour le repos de chacun. Notre arrêt à La Ferté Bernard a été le plus étonnant. La personnalité de notre hôte ainsi que la qualité du repas servi était digne d'un relais de chasse. Une adresse simple pour un tout petit prix, à retenir.

Grace à la collaboration de chacun, le camion et les deux voitures ont servi et ont été rendus en temps, cette formule s'avère finalement très efficace et peu coûteuse.

Le MM 2014 est terminé, il reste les souvenirs et la préparation des événements à venir.

ACCIDENT DE MICHEL

C'est tout de même le second accident sérieux en quelques mois, après celui de Olivier en décembre.

Premier point important, le port du casque a clairement sauvé Michel.

Deuxième point, les deux accidents ont eu lieu par défaut d'attention.

Troisième point, il faut réfléchir à une formation sécurité. Si ce n'est à tous, à tout le moins à plusieurs volontaires.

FINANCES

Le compte est positif de 1612,58€, plus 44,77€ sur le compte épargne.

Pas de problème donc pour régler les différents frais.



A noter que nous n'avons pas reçu la subvention de la Mairie pour les maillots.

RENCONTRE AVEC LA MAIRIE

Michel et Daniel rencontreront le nouvel adjoint aux sports de la Mairie le 20 juin. L'occasion d'échanges, nous l'espérons, très intéressants.

BIOCOOP

Le retard de la Mairie dans sa prise de décision quant à notre demande de subvention pour les maillots, liée aux élections municipales, ne nous a pas permis de communiquer sur l'aide apportée par la société de Philippe CASSE. Il convient d'y remédier maintenant rapidement. Une séance photo est à prévoir dans les meilleurs délais. Daniel prendre contact avec M CASSE rapidement à cet effet.

LES DIX ANS DU CLUB

Il convient désormais de bloquer le traiteur pour cette date (le 25/10).

FORUM DES BENEVOLES ET DES ASSOCIATIONS

Dans l'urgent, il faut élaborer le parcours, pour déclarer à la Préfecture.

Ensuite il conviendra de se cadrer avec l'organisation l'heure.

D'ores et déjà, il sera demandé aux adhérents, d'une part la présence la plus nombreuse possible à 10h pour encadrer la randonnée de 20 km, à allure (très) réduite. Pour l'instant nous tablons sur un départ de la randonnée à 10h de la Fonderie.

ENQUÊTE INTERNE SORTIES WEEK-END

Les dernières semaines ont été chargées et n'ont pas permis de traiter ce sujet. A revoir à la rentrée, ou encore à débattre lors de l'AG.

RAYONS X

Un peu bousculé, le sujet n'a pas avancé sur le bureau de Daniel...

PENTECOTE 2016

Le CODEP organisera pour la PENTECOTE 2016, les 14 et 15 mai, un rassemblement d'ampleur nationale.

Cela se déroulera au château de Maltot. 400 participants pour l'édition 2014.

Le comité d'organisation est en cours de constitution et bien entendu, les clubs, en particulier de la région, sont sollicités. 15 commissions sont prévues, environ 70/80 bénévoles sont nécessaires. Une première feuille de route est distribuée et nous avons été sollicités comme tous les clubs du département pour l'organisation.

Nous pourrions éventuellement nous inscrire pour la gestion de l'accueil, poste qui permet la rencontre d'un maximum de cyclos.

CALENDRIER

- Le 21 juin HANDUO TANDEM CAEN nous convie à participer à la fête du vélo. Nous pourrions profiter du départ pour un parcours de 30 km le samedi matin à 10h de la Maison du Vélo à Caen. Essayons de nous mobiliser, c'est un club très sympa, et une expérience pour la majorité d'entre nous.
- 29 juin, c'est Mézidon, 32 et 74 km
- Le 07 juillet, c'est un lundi, cyclo-découverte de COTE DE NACRE CYCLO : 35km pour visiter l'église orthodoxe de Colombelles.

PROCHAINE REUNION

Ce sera le vendredi 04 juillet.

Les réunions de bureau se déroulent le 1^{er} vendredi de chaque mois, à 20h30 au 13 rue Guyon de Guercheville à Hérouville-Saint-Clair (nouveau local associatif -en bois- dans le quartier Prestavoine).

Tous les licenciés sont invités à y participer pour apporter leurs remarques et suggestions.